

Résultat du sondage sur l'INSTITUT BIBLIQUE

Plusieurs membres des Eglises du Christ ont été sollicités par l'éditeur pour participer à un sondage d'opinion relatif au besoin et à l'éventuel établissement d'un institut Biblique en France. Ces membres ont été choisis parmi tous les âges et des deux sexes et sont de nationalité française (ce sondage ne comporte pas de réponses de Suisse et de Belgique). Le but de ce sondage était de connaître l'opinion des membres de nationalité française ou résidant d'une manière permanente en France. Quelques missionnaires américains ont aussi participé au sondage mais il n'a pas été tenu compte de leurs réponses dans le résultat final afin d'avoir véritablement l'opinion des francophones (cependant les réponses des missionnaires seront utiles à d'autres titres, en particulier en ce qui concerne le contenu même de la formation). Nous tenons à remercier tous ceux qui ont participé à ce sondage.

Le sondage a porté sur une série de questions dont nous résumons le contenu avant chaque réponse :

1. Une année de formation est-elle suffisante pour une formation de base?

OUI : 60%

NON : 40%

2. Est-ce que douze élèves est suffisant pour débiter?

OUI : 65%

NON : 35%

3. L'institut peut-il être mixte?

OUI : 100%

4. Peut-on faire appel à des fonds venus d'églises à l'étranger?

OUI : 50%

NON : 40%

Ne se prononcent pas : 10%

5. Devrait-on imposer une limite d'âge pour les étudiants?

OUI : 10%

NON : 70%

Ne se prononcent pas : 20%

6. Serait-il bon de faire appel à des enseignants qui ne seraient pas membres d'une église du Christ?

OUI : 35%

NON : 65%

7 Est-ce que serait à l'avantage ou au détriment de l'Institut d'avoir l'aide
ou la participation d'une université chrétienne aux USA?

a l'AVANTAGE : 55%

AU DETRIMENT : 45%

avis aux lecteurs :

Nous aimerions qu'environ 30 autres membres de l'Eglise et résidant en Belgique et en Suisse participent à ce sondage. Au cas où ces réponses modifient sensiblement les résultats nous le publierons dans un prochain N°. Si vous désirez participer, veuillez nous écrire en spécifiant vos âges et nationalité; nous vous enverrons un exemplaire du questionnaire à remplir. Les réponses publiées ci-dessus ne portent que sur une partie des réponses (les autres réponses demandent une analyse plus approfondie).



DERNIERE MINUTE...

Nous venons d'apprendre de source sûre que les Eglises du Zaïre se sont divisées en deux mouvements distincts. L'évangéliste Kumwenda Banda (l'un des premiers à prêcher dans la région du Shaba) a entrepris, avec l'aide de quelques missionnaires anglais venus de Zambie, d'englober les églises du Shaba à l'intérieur d'une **dénomination protestante** qui porte le nom d'**Eglise chrétienne en Afrique**. Or, cette Eglise est officiellement la 40e communauté protestante à faire partie de l'EGLISE DU CHRIST DU ZAIRE qui regroupe les églises protestantes et évangéliques du Zaïre.

Deux assemblées de Lubumbashi et l'évangéliste Kumwenda Banda se sont donc joints à l'**Eglise chrétienne en Afrique** et appartiennent donc officiellement à L'EGLISE DU CHRIST AU ZAIRE (regroupement des églises protestantes). Sikyala Kimpinde, suivi en cela par cinq assemblées a décidé, avec ces frères, de ne pas se lier officiellement à l'Eglise protestante et de rester indépendants; ces frères ont été dans la nécessité de changer de nom et de postuler à nouveau pour la reconnaissance légale du gouvernement zaïrois; ils ont décidé d'un commun accord de s'appeler désormais «**Eglises du Christ en Fédération**» (abrégié E.C.F.) **B.P. 5089 Lubumbashi 3, Shaba, République du Zaïre**. Pour la reconnaissance légale au niveau de la province (ou, ce qui serait préférable, au niveau national) le gouvernement zairois demande de toute Eglise une somme en dépôt sur un compte (pour tous renseignements sur ce besoin, écrire à Sikyala Kimpinde ou au directeur de la revue).